

Forums pour les consommateurs

Ça me dépasse

Par Profil supprimé Posté le 13/06/2020 à 18h13

Slt a vous, je suis de une situation que même moi je n'arrive pas à m'en passer. Cela fait environs 23 ans que mon mari fume du cannabis et cela fait 8 ans que nous sommes ensemble ayant 2 enfants. Je suis devenue fumeuse aussi depuis 8 ans. Pendant ces 8 ans, je suis arrivée à un stade que cela me dépasse. Mon mari arrive à un stade il voit que je fume trop par rapport aux enfants que nous élevons chose qu'il n'a jamais voulu vu qu'il reste toujours accro lui. Il dit qu'il me veut plus fumer avec moi qu'il ne veut plus me supporter. C'est par rapport à lui si je suis devenue ainsi, on fumait ensemble chaque soir, et maintenant lui il continue avec ses amis avec moi non. Il veut que j'arrête pendant ce temps je ne peux pas supporter le voir fumer. Il dit qu'il veut arrêter que c'est pas bon, donc je pense que la façon qu'il veut gérer ça c'est pas normal, il a un problème avec moi mais pas vraiment avec ça. Y a que lui qui sait que je fume, même mon fils de 8 ans me sait pas sonne fume, je me le fais jamais devant lui, mais son père vient toujours avec ses amis le fait devant lui, maintenant il veut que je m'en sorte comme ça. En ce moment il fume avec ses amis et moi quand je prends l'odeur je n'arrive pas à m'en passer, je lui vole toujours son cannabis pour fumer sans qu'il le sache. Aidez moi avec vos conseils s'il vous plaît. Je n'arrive pas à en parler à personne car personne ne sait si je fume.